



## Kisah Tak Pernah Berakhir akan Dilanjutkan dengan Adaptasi Film Live-Action Baru

### Description

Film-Film Dalam Beberapa Akan Datang Berdasarkan The NeverEnding Story

See-Saw Films mengumumkan pengembangan film-film berdasarkan karya sastra fantasi klasik Michael Ende, The NeverEnding Story. Meskipun belum ada tanggal rilis, pemain, atau kru yang diumumkan, perusahaan ini bersiap membawa versi baru dari kisah yang dicintai sejak tahun 1979 ini kepada penonton di masa depan.

#### Sejarah The NeverEnding Story

Meskipun The NeverEnding Story pertama kali muncul sebagai serial buku pada akhir tahun 1970-an, lebih dikenal melalui trilogi film yang disutradarai oleh Wolfgang Peterson pada tahun 1980-an dan 1990-an. Film-film yang memiliki tempat istimewa dalam hati penggemar budaya populer ini akan diperbaharui oleh See-Saw Films untuk penonton modern.

#### Produser Belakang Layar

Iain Canning dan Emile Sherman dari See-Saw adalah produser untuk proyek-proyek terbaru The NeverEnding Story, bersama dengan Roman Hocke dan Ralph Gassmann dari Michael Ende Productions. Mereka berbicara dengan Variety tentang adaptasi ini dan kepentingan dari karya intelektual tersebut.

#### Kutipan Penting

Canning menyatakan bahwa kisah ini memiliki kesempatan untuk diceritakan kembali dengan cara yang segar, sementara Gassmann menambahkan bahwa mereka akhirnya menemukan mitra yang sesuai untuk menjalani petualangan adaptasi ini.

#### Sinergi dengan See-Saw

Mereka percaya bahwa setiap generasi layak mendapatkan perjalanan mereka sendiri ke Fantastica,

dan dengan See-Saw sebagai mitra yang tepat, mereka yakin bahwa The NeverEnding Story akan dibawa ke tingkat yang lebih tinggi dari sebelumnya.

## Stranger Things dan The NeverEnding Story

Jika Anda ingin mengetahui lebih lanjut tentang The NeverEnding Story, luangkan waktu untuk menonton Stranger Things yang menghadirkan segmen musik khusus yang terinspirasi dari film asli ini. Dengan demikian, penggemar kisah ini dapat menantikan peluncuran film The NeverEnding Story yang baru dari See-Saw Films.

## Ringkasan

Film-film live-action baru berdasarkan literatur fantasi klasik Michael Ende, The NeverEnding Story, sedang dalam pengembangan oleh See-Saw Films. Awalnya dikenal melalui trilogi film yang disutradarai Wolfgang Peterson, kini See-Saw akan menghadirkan versi baru yang menarik bagi penonton modern. Proyek ini diumumkan oleh perusahaan tersebut dan akan diproduksi oleh lain Canning, Emile Sherman, Roman Hocke, dan Ralph Gassmann. Inspirasi dari buku yang timeless ini akan dihadirkan kembali dengan sudut pandang segar. Bagaimana pendapatmu tentang adaptasi ini? Apakah kamu menantikan film baru dari The NeverEnding Story? Jangan lupa sampaikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)